



ふたば組

「自分でやる！」が増えてき子ども達。以前は、保育者に「手伝って！」と言っていた子も、今では手伝おうとすると「〇〇ちゃんがやるよ！」と言って一人で着替えたり、ご飯を食べたりしていますよ。また、中には困っている友達を見つけると、自分の事よりも先に友達を優先する姿も！先日、靴下を一人でなかなか履けずに泣いていた友達を見つけた瞬間、保育者よりも先に「大丈夫？」「〇〇がやろうか？」と言って、さりげなく手伝ってあげていました。また、自由遊びの時間には泣いている子を見つくと、「これ使いたかったの？」と聞き、似た玩具を探しに行き「これはどう？」と優しく差し出したりする姿も見られるようになりました！

休みの子がいる日には、「〇〇ちゃん〇〇くんいないね、お熱かな？」「大丈夫かな？」明日は来るかな？」と心配していますよ。

このような姿を見て、入園当初は泣いていた子ども達ですが、今では一人で出来る事が増え、また友達思いの優しい子どもたちに育ってくれて嬉しく思います。これからも子ども達と一緒に様々な経験をし、共に喜びを感じていきたいと思います。一年間ありがとうございました。



みつば組

最近みつば組は、お散歩ロープを使わずに友達同士で手を繋いで散歩に行っています。子ども達も嬉しいようで、「今日は誰と繋ごうかな？」と話しています。また、先日初めて洗足池を一周しました！最後までしっかりと歩く姿に、体力がついたと感じました。また、みつば組は園庭で遊ぶことも大好きです！特にポックリと砂場遊びが大人気です！！最初は、一人でポックリに乗って歩くことが出来ず保育者に支えてもらいながら歩いていた子ども達ですが、今ではほとんどの子が一人で歩けるようになりました。その姿にも大きくなったなど成長を感じる日々です。

先日、数人の子がポックリをして遊んでいると、突然一人の子がポックリに乗ったまま「〇〇おじいさんになる！」と言って、おじいさんになりきって遊んでいました。すると、次々におじいさん役になる子が現れ、おじいさんごっこが始まり、「今日は、皆でお散歩に行こうか」や「ワシは、膝が痛いから病院に行ってくるよ」等と本当のおじいさんかと思うような会話をしている思わずクスッと笑ってしまいました。また、皆でゆっくり歩きながら散歩に出掛けたり、病院に行ったりしていたので、何とも可愛らしくて面白い光景でした。

今年一年、みつば組の子ども達と様々な遊びや経験が出来、とても嬉しく思います。本当にありがとうございました。

※裏面もあります→



3月 乳児部だより

平成 29 年 3 月 27 日発行 洗足池保育園

園内に差し込むやわらかな日差しが、子ども達を優しく包んでくれます。この一年間で心も体も大きく成長した姿を見ることが出来、喜びを感じています。

一年間、子ども達と一緒に過ごし、保護者の方と見守っていった事を嬉しく思います。また、ご理解とご協力ありがとうございました。来年度もよろしくお願ひ致します。



3/4 おゆうぎ会

ふたば組は、『すごいぞ！ジャガイモ』を踊りました。練習の時からはりきって踊っていた子ども達！当日は幕が開くと、たくさんの観客に驚いていましたが、練習の時と比べると皆一生懸命踊っていてその姿は、今までで一番上手に踊っていました！！幕が閉まると、「ママとパパ見てたね！」と保護者に見て貰えたことをとても喜んでいましたよ。また、おゆうぎ会が終わっても保育者が「何踊りたい？」と聞くと「ジャガイモ！！」とリクエストしてくれ嬉しく思います。

みつば組は、『ニンジンジャー』を踊りました。皆の大好きな曲で、当日緊張しながらも、大勢の観客の前で一生懸命踊っていましたね。劇遊びでは、わかば組のお兄さん・お姉さんと一緒に『にんじん・ごぼう・だいこん』を行いました。堂々とセリフを言ったり、踊ったりする姿に成長を感じました。

おゆうぎ会が終わり、子ども達が一番印象に残っていたのは職員劇だったようで、劇に登場していた保育者を見るたびに「あ！〇〇先生、おじいさんだったね」「おにぎりいっぱい落としてたね」等と子ども達で盛り上がっていましたよ！



進級に期待を持つ子ども達

新年度を控え、子ども達はまた一つお兄さん・お姉さんになることを楽しみにしています。

ふたば組の子ども達は、来年度からコーナー遊びが始まります。雨の日にコーナー遊びに参加すると、年長児に混ざって楽しんで遊んでいる子や楽しすぎてその場から離れられなくなってしまう子も！！

また、みつば組の保育室で遊ぶことも楽しみにしていて、時々遊びに行くと、ふたば組にはないピースが多いパズルを友達と一緒に考えながら一生懸命やる可愛い姿も見られていますよ！

みつば組の子ども達は、昼食の時間に箸を使って食べるようになると、「お姉さん・お兄さんみたい？」と嬉しそうに保育者に聞いたり、「みつばさんが終わると何組さんになるの？」と保育者に聞き、「わかば組さんだよ」と教えて貰うと「早くわかばさんのお部屋で遊びたい！」「早くわかばさんになりたいね！」と友達と話したりし、進級を楽しみにしていますよ！

今まで慣れ親しんでいた保育室や担任が変わる等、環境の変化に戸惑い、不安を感じる子もいると思いますが、進級に期待が持てるような言葉を掛けていきたいと思えます。また、家庭での様子で何か変わった事がありましたら、担任へお声掛け下さい。これからも、子ども達が安心してせるよう、保育園と家庭と連携していきたいと思えます。



3月生まれのお友達

J・Bちゃん（3歳）
お誕生日おめでとう！！



4月のうた

- ・せんせいとおともだち
- ・きょうからおともだち
- ・ちょうちょう
- ・チューリップ

